



L'un des candidats malheureux à la dernière élection présidentielle, dit avoir saisi par correspondance les deux chambres du parlement camerounais « sur la nécessité d'une enquête parlementaire au sujet du retrait de la CAN »

« Nous nourrissons le ferme espoir que cette attente pressante du peuple sera comblée par ses représentants élus. Au cas contraire le peuple attendra patiemment les élections législatives et municipales », écrit Cabral Libii dans une sortie sur sa page officielle Facebook

Il devient ainsi le deuxième homme politique, après le député SDF, l'honorable Jean Michel Nintcheu, à demander l'ouverture d'une enquête parlementaire sur cette affaire qui convient désormais d'être appelée « Scandale financier CAN 2019 »